



Universidad del sureste

DESARROLLO EMPRESARIAL
MATERIA

6B

CUATRIMESTRE Y GRUPO

ING ENRIQUE EDUARDO ARREOLA JIMENEZ
CATEDRATICO

VANIA MARTINEZ LOPEZ
NOMBRE DE LA ALUMNA

LIC MEDICINA VETERINARIA ZOOTECNIA
CARRERA

INDICE

DESARROLLO EMPRESARIAL 1

INTRODUCCION..... 3

Marco teórico..... 5

¿POR QUÉ ES IMPORTANTE LA FARMACOVIGILANCIA VETERINARIA EN MÉXICO?..... 5

CUALES SON LAS OBLIFACIONES LEGALES DE LA INDUSTRIA FARMACEUTICA VETERINARIA... 5

COMITE DE INFLUENZA..... 5

BIBLIOGRAFIA..... 7

REFERENCIAS..... 7



INTRODUCCION

Para dar inicio al tema de suma importancia que se a investigado, daré un breve resumen de lo que es la investigación y de que tema tratara, la industria farmacéutica en la veterinaria, tiene un montón de ramas, pero su enfoque se da mas en las empresas y el que se realiza en ellas

se puede llegar a determinar algunos avances en los medicamentos que se elaboran para los animales

Se puede describir que tiene vinculo e contribuye de una forma exitosa con la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural Agricultura y el Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria, para hacer entrega de este importante proyecto que se llega a generar en torno a distintos tiempos

dado que se presenta, con la intención de que próximamente la representación federal lo implemente a nivel nacional

De otra manera se puede llegar a definir como la detección e investigación de los efectos y el uso de éstos, principalmente enfocados en la seguridad y eficacia en animales

PROPOSITO

Señaló que la industria farmacéutica ha contribuido a la seguridad alimentaria, ya que los biológicos veterinarios, los medicamentos y alimentos balanceados, entre otros productos que elaboran, coadyuvan a preservar e incrementar la producción de cárnicos sanos e inocuos

la tarea primordial del sector es brindar las herramientas necesarias a los productores para prevenir que las enfermedades afecten a las unidades de producción y, de esta manera, propiciar la suficiente producción de productos de origen animal

En Puebla, se apuntó, "aplicamos una política agroalimentaria en la que la sanidad y la inocuidad son pilares indispensables para tener un campo fuerte y sólido, e impulsar el crecimiento económico y el desarrollo sostenido en todas sus dimensiones

Esto es de mucha ayuda porque nos facilita el proceso de descartar las posibles enfermedades que pueden estar o no, el tener la responsabilidad de mantener un orden y limpieza es uno de los factores importantes que siempre se deben tener en cuenta en cualquier tipo de circunstancias que presente las industrias de veterinaria

Justificación

En un cierto tiempo llegaron a participar en el panel sobre Influenza Aviar, el director general de Salud Animal del SENASICA, Joaquín Braulio Delgadillo Álvarez, resaltó que la colaboración entre avicultores, autoridades, médicos veterinarios privados y oficiales, es la mejor opción para hacer frente a las amenazas de enfermedades transfronterizas

Es, generar políticas públicas para fomentar la salud y la productividad animal, así como para enfrentar los constantes desafíos ante aspectos como la inocuidad agroalimentaria y el bienestar animal

Tener un control de cierto modo en donde se vea todo en completo, que puede tener el seguimiento más de cerca y fomentando la ayuda para los pequeños animales

Marco teórico

¿POR QUÉ ES IMPORTANTE LA FARMACOVIGILANCIA VETERINARIA EN MÉXICO?

Establece un sistema de reportes espontáneos para la identificación de posibles eventos adversos después del uso de productos comercializados

Como anteriormente se habló, es para llevar registros de los procedimientos o procesos que se están generando en base al tiempo, por ello es importante tener en cuenta este tema y estar muy bien informados de manera complementaria

CUALES SON LAS OBLIFACIONES LEGALES DE LA INDUSTRIA FARMACEUTICA VETERINARIA?

Existen determinadas obligaciones legales para la industria farmacéutica veterinaria en México, investigadores, unidades de investigación, cadena de comercialización y todos los profesionales dedicados al cuidado de la salud animal para contribuir de forma activa en las actividades del sistema de Farmacovigilancia Veterinaria en México, es aportar cada persona un gran cambio en la sociedad

COMITE DE INFLUENZA

el Comité de Influenza Aviar, tuvo como objetivo revisar las últimas acciones que se han llevado a cabo respecto de la actualización del Acuerdo de IA, además del análisis de la última reunión sostenida con directivos de la Unión Nacional de Avicultores (UNA)

se hizo entrega en nombre de la INFARVET/CANIFARMA de este Acuerdo de IA a la representación federal encabezada por el MVZ. Juan Gay Gutiérrez, titular de la Dirección General de Salud Animal del SENASICA

CONCLUSION

En resumen, la industria farmacéutica veterinaria es fundamental para el cuidado y la salud de los animales, con un impacto considerable en múltiples áreas de la vida humana y animal. Su evolución continua es esencial para enfrentar los desafíos emergentes y mejorar los estándares de salud animal y seguridad alimentaria

A medida que la industria avanza, también enfrenta desafíos significativos, como la necesidad de garantizar la seguridad y eficacia de los productos, la adaptación a regulaciones cada vez más estrictas y la presión por la innovación constante. Además, la creciente conciencia sobre el bienestar animal y las preocupaciones sobre el uso de antimicrobianos en animales están llevando a un enfoque más equilibrado y sostenible en el desarrollo de tratamientos veterinarios

Estos avances no solo mejoran la calidad de vida de los animales, sino que también impactan positivamente en la salud pública y la seguridad alimentaria, ya que muchos de estos medicamentos se utilizan en animales de producción que forman parte de la cadena alimentaria, y el mantener a los animales con una habitad donde se pueda vivir y seguir procreando sin poner en riesgo su existencia

BIBLIOGRAFIA

[//efaidnbmnnnibpcajpcglclefindmkaj/https://infarvet.org.mx/assets/boletines/boletin-informativo-24-infarvet-agosto-2021.pdf](https://efaidnbmnnnibpcajpcglclefindmkaj/https://infarvet.org.mx/assets/boletines/boletin-informativo-24-infarvet-agosto-2021.pdf)

[//efaidnbmnnnibpcajpcglclefindmkaj/https://infarvet.org.mx/assets/boletines/boletin-informativo-16-infarvet-diciembre-2020.pdf](https://efaidnbmnnnibpcajpcglclefindmkaj/https://infarvet.org.mx/assets/boletines/boletin-informativo-16-infarvet-diciembre-2020.pdf)

<https://redmedia.com/veterinaria/la-industria-farmaceutica-veterinaria-infarvet>

<https://www.gob.mx/senasica/prensa/industria-veterinaria-indispensable-para-preservar-la-salud-animal>